

# KIM

## Polres Purwakarta Diterjunkan Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023, Ini Sasarannya

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KIM.WEB.ID](http://PURWAKARTA.KIM.WEB.ID)

May 20, 2023 - 14:51



PURWAKARTA - Para preman di wilayah Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat

tampaknya harus segera insyaf. Pasalnya personel Polres Purwakarta diterjunkan dalam Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023.

Personel Polres Purwakarta Polda Jabar menggelar Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 yang dimulai pada 17 Mei 2023 sampai dengan 26 Mei 2023 mendatang. Sasarannya mencegah terjadinya premanisme di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 ini bertujuan untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman, tertib lancar dan kondusif Kabupaten Purwakarta.

"Operasi ini dalam rangka meningkatkan daya cegah dan daya tangkal masyarakat terhadap kenakalan remaja, kejahatan jalanan, premanisme serta penyakit masyarakat. Anggota yang bertugas di lapangan mengimbau terkait aksi premanisme," ucap pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Sabtu, 20 Mei 2023.

Dengan begitu, lanjut Kapolres, seluruh personel di setiap wilayah meningkatkan daya cegah dan meningkatkan daya tangkap masyarakat terhadap berbagai gangguan kamtibmas.

"Operasi ini kegiatan rutin yang mengedepankan premitif dan preventif yang bertujuan meningkatkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat," Ucap Edwar.

Menurutnya, upaya pengendalian sosial dengan bentuk pencegahan terhadap adanya ancaman atau gangguan kamtibmas, dikedepankan. Namun, jika di lapangan terjadi aksi premanisme, maka harus diproses hukum.

"Petugas juga mengimbau masyarakat agar selalu waspada terhadap aksi premanisme dan tindakan kejahatan lainnya. Kami juga mengajak dan mengimbau kepada seluruh masyarakat, untuk bekerja sama dengan melaporkan apabila melihat ataupun mendapat kejahatan preman dan premanisme yang meresahkan masyarakat," Ucap AKBP Edwar Zulkarnain.